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Aos doze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo 

Rech solicitou ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior de número 26/2023, que foi encaminhada em formato PDF via 

Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura das correspondências recebidas 

onde havia o Projeto de Lei número 62/2023 (sessenta e dois), que altera o § 

6º do artigo 13, da Lei nº 898/2005, de 01 de dezembro de 2005 – Sistema 

Próprio e Previdência – FAPS, convite da Paróquia São Pedro, Convite para a 

final do Campeonato Municipal e 13ª Copa Revelação de Futsal de São Pedro 

da Serra – Edição 23 e ofício de número 117/2023 do Gabinete Municipal, e 

leitura das correspondências expedidas onde havia a Indicação de número 

04/2023 do vereador Daniel Inácio Reichert e Pedido de Informação 03/2023 

da vereadora Rejane Maria Mallmann. Conforme a ordem do dia o Secretário 

Patrício Hanauer realizou a leitura dos pareceres da Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação composta pela Suplente Marieta Beatriz Pletsch, no lugar 

do Presidente da comissão André Mallmann, relator Carlos Adriano 

Schlindwein e membro Graciele Schmitz Werner, referente aos Projetos de Lei 

números 59/2023 (cinquenta e nove) e 61/2023 (sessenta e um), os pareceres 

desta comissão foram favoráveis à aprovação dos Projetos mencionados. 

Colocados os Projetos de Lei números 59/2023 (cinquenta e nove), 61/2023 
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(sessenta e um), em discussão, e votação simbólica, foram aprovados os dois 

projetos mencionados por unanimidade. Passando para as explicações 

pessoais começando pelo vereador Daniel Inácio Reichert agradeceu ao 

Executivo por mandar trabalhadores para ajudar em Santa Teresinha na 

limpeza da cidade, onde cada ajuda é bem-vinda, agradeceu a todos que 

contribuíram, seja com roupas, utensílios, qualquer doação. Comentou que no 

sábado haverá o jantar dos dizimistas na Paróquia São Pedro. Relator que em 

meio a tantas noticias tristes, teve uma noticia boa que juntamente com seus 

colegas Gelson e Graciele conseguiram uma emenda de cem mil reais. A 

vereadora Rejane Maria Mallmann agradeceu as prefeituras e pessoas que 

estão ajudando todo o vale do taquari atingido pelas chuvas. O vereador Gelson 

José Bard parabenizou toda a população gaúcha pela solidariedade e ajudar 

para as famílias atingidas pelas chuvas, disse que acompanhando os 

noticiários podemos perceber que agora a região sul também está sendo 

atingida, isso é preocupante todo o Estado passando uma situação muito 

complicada. Agradeceu aos Deputados Dirceu Franciscon e Luis Carlos Busato 

pela emenda de cem mil reais através da Assistência Social, colocou que são 

um grupo trabalhando em prol de São Pedro da Serra e todo valor conseguido 

é sempre bem-vindo. Lembrou da missa em comemoração aos 90 anos da 

Paróquia São Pedro.  O vereador Solicitou uma Indicação que seja pintado no 

asfalto na rótula de Vila Nova, nos três sentidos, a palavra pare no chão, para 

não ter dúvidas quanto a preferência. A vereadora Marieta Pletsch agradeceu 

a todas as pessoas que contribuíram de alguma forma as famílias atingidas 

pelas chuvas. A vereadora Graciele Schmitz Werner parabenizou o vereador 

Roque Weimann que esteve de aniversário. Colocou que a partir do dia 14 se 

inicia a semana farroupilha no município, disse que dessa vez não haverá 

apenas o cardápio e sim várias apresentações. Parabenizou o CTG Estancia 

do Imigrante pelo belo trabalho realizado. A vereadora comentou sobre as 

tragédias, que até semana passada não sabíamos da real situação, a partir da 
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quarta que começamos a ver todos os estragos, dessa forma agradeceu a 

administração municipal que se prontificou para ajudar da maneira que podia, 

também agradecer a cada um que doou, nada melhor que poder ajudar, disse 

que a comunidade de Campestre Alto criou um grupo onde priorizaram 

produtos de higiene pessoal, fraldas, roupas de camas, travesseiros, cobertas, 

colchões, e no feriado se fez um jogo solidário, a equipe que veio trouxe muitas 

doações, e na quarta feira se destinado para o município de Roca Sales, disse 

que é gratificante de ver como nosso povo é solidário e doador. Agradeceu aos 

Deputados Dirceu e Busato, por acreditarem no nosso Município, sempre é 

necessário seja qual for o valor. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

agradeceu a emenda conseguida pelos colegas vereadores para o nosso 

Município. Disse que assim como todos vem acompanhando todo esse 

desastre que aconteceu em vários municípios, em cima disto agradeceu a 

todas pessoas do Município que colaboraram com as doações, aos três 

servidores, aos caminhões destinados para ajudar na limpeza, pelo belo gesto 

e exercício de empatia que estamos tendo com aquelas pessoas. Disse que 

vem acompanhando relatos de especialistas de clima e tempo, e o aumento de 

desastres naturais já foi amplamente divulgado e pronunciado por esses 

profissionais, e o que vemos nos últimos anos é o que já vem se prevendo, 

enchentes, ventos fortes, queimadas, terremotos, que destoem por onde 

passam, colocou que lembra quando era menor tinham as quatro estações em 

um ano, e hoje temos as quatro em praticamente um dia, solicitou se poderiam 

convidar o servidor Renato Dewes que agora é assistente municipal da defesa 

civil do município, disse que pessoalmente sabe pouco sobre a defesa civil do 

município, assim convidar ele para se fazer presente, para ele explicar sobre o 

funcionamento. Colocou que buscou informações sobre que no dia 24 de 

dezembro de 2002 foi criado uma coordenadoria municipal de defesa civil, o Ex 

Prefeito Adelar Mallmann na época criou, faziam parte uma secretaria, 

conselho municipal e setor técnico cooperativo, em 2013 o Ex Prefeito Ari 
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Miguel Weschenfelder criou o fundo municipal da defesa civil, ai tenho uma 

grande dúvida como está sendo gerido, se tem dinheiro no fundo, como que 

ele esta sendo utilizado, se o município juntamente com o Renato e as pessoas 

responsáveis estão preparados para um eventual situação anormal no 

município, então por tudo que já aconteceu, como deslizamento, não vamos ter 

enchentes, mas tem tantos outros desastres naturais que a defesa civil vai 

atuar, por exemplos e aqui perdermos casas como aconteceu em outros 

municípios, como a defesa civil vai atuar, vão estar preparados? São 

questionamentos que gostaria de esclarecer, por isso o convite. O vereador 

Patricio Hanauer também parabenizou a atitude da Administração de ajudar 

com mão de obra e caminhões nessa tragedia, também da solidariedade do 

povo gaúcho, que bom que temos isso, diversas pessoas, entidades, que foram 

até lá ajudar, o relato é muito triste. Parabenizou os colegas pela emenda, 

sempre contribui bastante. Parabenizou o colega Roque pela passagem do seu 

aniversário. Disse que também iria solicitar uma indicação das preferencias ali 

no trevo em Vila Nova, tem varias pessoas perguntando, que o circulo feito com 

tachões ficou muito largo, ônibus e caminhões que vem do sentido de Babilônia 

para São Pedro acabam tendo dificuldade para não passar por cima dos 

tachões, vários motoristas relataram se teria como diminuir o círculo, e disse 

que concorda com o Gelson que o pare no chão chama mais atenção do que 

nas placas. O vereador Roque Weimann agradeceu aos colegas pela emenda 

conseguida. Comentou que realmente foi muito triste o que aconteceu, 

agradecer a todos que ajudaram, doações ou ajudando a trabalhar para limpar, 

agradeceu a prefeitura que se colocou à disposição para ajudar. O Presidente 

José Gustavo Rech parabenizou os colegas pela conquista da emenda com os 

Deputados, que isso sempre vem para somar. Convidou todos para semana 

farroupilha no CTG Estancia do Imigrante. Convidou todos para dia 15/09 se 

fazer presente para as finais do Campeonato. Já deixou um convite também 

para a Feira do Livro que ocorrerá nos dias 28, 29 e 30 no Ginásio Municipal 
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diversas apresentações, presença de livrarias, e vários espetáculos. Solicitou 

um Pedido de Providência para a Secretaria de Obras, disse que já foi solicitado 

antes pelo vereador Daniel, suplente Claudete, vereadora Graciele e duas 

vezes pelo Gustavo Rech, referente as pinturas do asfalto e os olhos de gato, 

em direção a Vila Nova, em dias e serração não se enxerga nada. Também 

solicitou um pedido para limpeza dos valos atras do Ginásio Municipal e do 

CTG Estancia do Imigrante, pois teve desabamento de terra dificultando a 

passagem da água. Da mesma forma, comentou sobre a tragedia no Estado 

do Rio Grande do Sul referente as enchentes, em nome da Câmara de 

Vereadores mandar um oficio para Secretaria de Obras parabenizando a 

iniciativa de mandar funcionários e cedência de caminhões para que se 

deslocaram para efetuar uma boa ação e poder ajudar o próximo, os servidores 

Renato Dewes, Osmar Conterato, Alexandre Chies e Edenilson Costa. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner colocou que em Campestre Alto também 

os caminhões não conseguem fazer a rotula, deveria fazer um estudo de 

reduzir ela, então se forem mexer ali na Vila Nova, acrescentar junto na 

Indicação para que seja realizado em Campestre também. O vereador Gelson 

Jose Bard disse que concorda com o vereador Carlos Adriano Schlindwein nos 

questionamentos da defesa civil. Parabenizou o vereador Roque. O vereador 

Daniel Inácio Reichert agradeceu aos Bombeiros Voluntários por se fazerem 

presentes e ajudarem a trabalhar nos municípios atingidos. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein colocou que concorda com as colações dos colegas 

quanto as rótulas, que devem ser reavaliadas e ver se é possível uma mudança. 

Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, 

e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 12 de setembro de 2023. 


